

# PTA会報

第67号

新潟産業大学附属高等学校

PTA係発行

柏崎市安田 TEL 24-6644

どこでもドア  
青春の扉



統一祭全校企画「黒板アート」最優秀賞の2年4組の作品です。テーマは青春です。

ごあいさつ

PTA会長

茂田井光平



皆様こんにちは。ちは令和四年度PTA会員の皆様には日頃より本校のPTA諸活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

茂田井です。PTA会員の皆様には日頃より本校のPTA諸活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

今年度も昨年度と同様にコロナ禍の影響により予定されていた活動に制限が加わり、開催を断念せざるを得ない状況に無念さを感じています。

私が参加させていただいた活動は、春・秋にありました二回のあいさつ運動です。春の時は正直、「少し元気がないなあ」「もう少し元気な声が出ないかなあ」などと思つていきました。それでも何回か参加されている保護者の方々は「今日は今までで一番良かつた」と話す方もいて、「ああそなんだ」と思つていました。しかし、秋の時には生徒達皆が大きな声で挨拶して

くれました。「流石だなあ」と思いました。それでも、「もつと学生らしく元気に」という意見もありました。その時は、「春から見たらすごく大きな声でしたよ」と言わせていただきました。大きな声で元気よく、が一番いいことだと思いますし、学校生活の後に、三年生は進学・就職で社会に出ていくわけです。が、この「挨拶」が一番の基礎であると私は考えています。「おはようございます」「こんにちは」「ありがとうございます」「これら全て人とコミュニケーションをとる上で大事な言葉です。小さな声でもいいんです。日頃の気持ち、感謝を伝えられる大人になつてください。

私用があり、地区高P連や健全育成大集会に出席できず、お話に触れることができず申し訳ありません。

今年度も残すところ三ヶ月余りとなりました。これといつたPTA活動を行うことができませんでしたが、最後まで皆様方のご理解・ご協力よろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。



# 活動報告

## PTA活動について

### 二学期の PTA活動について

八月末にPTA役員の方々にお集まりいただき、二学期のPTA活動における運営会議を開かせていただきました。残念ながら昨年同様、九月の「統一祭バザー」、十一月の「PTA講演会」はご連絡の通り中止とさせていただきました。

十一月二十二日（火）には、市内の高等学校PTA研修会が柏崎産業文化会館で行われ、県教育委員会のいじめ対策室の山田様から、教育機関が行つてある取り組みをお話しいただき、基調講演では、「私とスキー」の演題で、妙高高校原さわやか協議会の清水久之様のよりご講演いただきました。

三年一組はクラス企画として「トイストーリーワールド」を行いました。みんなが大好きになりました。この「トイストーリーワールド」は、福島県の名物であるあかべこをジユースパツクなどを使い、赤だけではなく、いろいろな色でカラフルに作りました。

会場作りや片付けをクラス全員で協力して行つたためクラスの団結力や絆がより一層深まり良い思い出になりました。

八月末にPTA役員の方々にお集まりいただき、二学期のPTA活動における運営会議を開かせていただきました。残念ながら昨年同様、九月の「統一祭バザー」、十一月の「PTA講演会」はご連絡の通り中止とさせていただきました。

十一月の「二十七日（土）」には、柏崎市小中学校PTA連合会主催の青少年健全育成大集会が柏崎産業文化会館で行われました。中学生の「わたしの主張」柏崎刈羽地区最優秀賞者の発表や、小中学生のスマートフォンやゲーム機器への関わり方についての実践研修が行われました。

十一月二十二日（火）には、市内の高等学校PTA研修会が柏崎産業文化会館で行われ、県教育委員会のいじめ対策室の山田様から、教育機関が行つてある取り組みをお話しいただき、基調講演では、「私とスキー」の演題で、妙高高校原さわやか協議会の清水久之様のよりご講演いただきました。

三年一組はクラス企画として「トイストーリーワールド」を行いました。みんなが大好きになりました。この「トイストーリーワールド」は、福島県の名物であるあかべこをジユースパツクなどを使い、赤だけではなく、いろいろな色でカラフルに作りました。

八月末にPTA役員の方々にお集まりいただき、二学期のPTA活動における運営会議を開かせていただきました。残念ながら昨年同様、九月の「統一祭バザー」、十一月の「PTA講演会」はご連絡の通り中止とさせていただきました。

十一月の「二十七日（土）」には、柏崎市小中学校PTA連合会主催の青少年健全育成大集会が柏崎産業文化会館で行われました。中学生の「わたしの主張」柏崎刈羽地区最優秀賞者の発表や、小中学生のスマートフォンやゲーム機器への関わり方についての実践研修が行われました。

十一月二十二日（火）には、市内の高等学校PTA研修会が柏崎産業文化会館で行われ、県教育委員会のいじめ対策室の山田様から、教育機関が行つてある取り組みをお話しいただき、基調講演では、「私とスキー」の演題で、妙高高校原さわやか協議会の清水久之様のよりご講演いただきました。

三年一組はクラス企画として「トイストーリーワールド」を行いました。みんなが大好きになりました。この「トイストーリーワールド」は、福島県の名物であるあかべこをジユースパツクなどを使い、赤だけではなく、いろいろな色でカラフルに作りました。

### 統一祭を振り返って



三年二組 深澤 空雅

三年二組のクラス企画では韓国ブースを行いました。たくさん的人に来てもらえるよう韓国の食べ物や飲み物を揃え、甘いものから辛いものまで様々な物を用意しました。学年企画では、修学旅行で行くことのできなかつた東北地方にちなんだ物をテーマにダンボールやビニールテープなどを駆使して芸術的な物に仕上げることができました。クラス動画では、ラジオをモチーフにし、韓国ブースに来てもらえるように様々な工夫を施しました。本番ではコロナ



対策をしつかりとり、たくさんのお客様に来ていただき全てを売ることができました。たくさんの人への支えがあり、高校生活最後の行事を楽しむことができました。ありがとうございました。



三年三組 外川 龍成

僕は最後の統一祭でたくさんのことで協力できました。僕たちのクラスは「お菓子の量り売り」と「等身大パネル」を企画しました。たくさん的人が来てくれそうなものをクラス全員で考えたり、放課後にみんなでパネルを作つたりと、クラスで協力して楽しく準備ができました。僕は主に等身

当日の朝も風船を膨らませるなどの準備があり、忙しかったです。自分たちが思っている以上にお客さんが来てくれて、午前中のうちに完売し、追加のお菓子も午後の早い段階で完売しました。店番じゃないときには他のクラスも周り、



大変でした。

今年の統一祭は昨年同様新型コロナウイルス感染症の影響で様々な制限が設けられた中での開催でした。私は大会と重なつてしまい統一祭準備しか参加することができませんでしたが、統一祭に参加した人からは「とても楽しかった!!」と聞き、少し悲しい気持ちもありましたが成功してとても良かつたと思いました。統一祭に参加できない分統一祭の準備などで周りと協力して楽しんで準備することができますので、私にとつても思い出に残つた統一祭でした。

三年四組 茂田井 海希



## 生徒会より

今年度は昨年度同様制限のかけられた中での活動となりました。体育祭ではコロナ対策をしながら楽しく行える競技を考え、統一祭では密を回避するために様々な工夫をしました。しかし、そのような状況下でも行事が開催できることに感謝の気持ちを忘れずに行いました。

六月の体育祭は、さまざまな規制がある中で行われました。今年は陸上競技場での体育祭でしたが、競技直前まで雷雨だったため、種目を減らしての開催となりました。新型コロナウイルス対策として競技をする以外はマスク着用での観戦だったため、迫力があり観ている側も楽しく観戦することができました。また、競技間の準備・片付けでは、

生徒会が実践を交えて説明したことで、生徒全員が理解を深め、ルールを守り楽しく競技を終えることができました。当日に予定変更という予想外の事が起きましたが、生徒会を中心に全校生徒で協力し合い、新型コロナウイルス感染症の対策をとりながら、絆を深めることができました。

九月に行われた統一祭では、昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染症の影響で様々な制限を設けて行いました。ステージ企画では、チケットを作り各会場に入れる人数を制限したり、マスクの着用・手指消毒を徹底したり、工夫をしました。開閉会式では密を避けるために、各クラスでリモート中継で行うなどの配慮をしました。また、各クラスの企画では、一年生は縁日をテーマにした射的や写真ス

ポット、二年生はお化け屋敷各部活動の生徒が協力し合つて素早く動いてくれたおかげで、時間通りスマーズに競技を行うことができました。そして、生徒会が実践を交えて説明したことで、生徒全員が理解を深め、ルールを守り楽しく競技を終えることができました。当日に予定変更という予想外の事が起きましたが、生徒会を中心に全校生徒で協力し合い、新型コロナウイルス感染症の影響でいとても色鮮やかに仕上げることができました。新型コロナウイルス感染症の影響で様々な制限がある中でしたがないことができました。新型コロナウイルス感染症の影響で、開催できたことに感謝しながら最大限楽しむことができました。

大学の二名の留学生から来ては食品の販売や写真スポットなどを催しました。宣伝も工夫するなど、各クラスの個性あふれる楽しい出し物を企画していました。全校企画では、各クラスで“青春”をテーマに黒板アートを作成しました。今はコロナ禍で海外に行くことや外国人との交流も減つているので、今回のお話を聞いて、それぞれの国について詳しく理解できたのでよい交流会になつたと思います。この取り組みを通して高校生と大学生の関わりが強くなつたと思います。ぜひこの活動は続けてください。

今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受ける一年となつてしましましたが、その中でも新しい取り組み・よりよい学校にするための取り組みを行うことができました。全校生徒の皆さん・先生方の協力があつてこそ実現できたと思います。次年度の活躍をくさんのことをお話ししてくれました。進路選択の一つと応援しています。

一年間ありがとうございました。  
ありがとうございました。  
ありがとうございました。



# 部活動報告

## ■ゴルフ部

2022年度全国高等学校ゴルフ選手権大会出場  
目黒 宝

2022年度関東高等学校ゴルフ選手権夏季大会

【女子個人の部】  
15位 目黒 宝

第25回新潟県ジュニアゴルフ競技会  
【高校女子の部】  
2位 目黒 宝



## ■陸上競技部

全国高等学校陸上競技選手権大会

### 【男子】

200m 3位 木村 峻也  
円盤投 11位 中野 翔太

### 【女子】

100m 出場 山田 萌々  
200m 出場 山田 萌々

北信越新人陸上競技大会

### 【男子】

100m 6位 白井 烜弥 (2)  
4×100mR 2位 大瀧 (2) - 白井 (2) - 木村 (2) - 布川 (2)  
4×400mR 優勝 中川 (1) - 木村 (2) - 反町 (2) - 白井 (2)  
八種競技 3位 矢代 琥 (2)

### 【女子】

走高跳 6位 藤巻 彩羽 (2)  
七種競技 2位 松田 若葉 (2)

新潟県高校駅伝競走大会

女子駅伝 10位



## ■バドミントン部

秋季地区大会

### 【男子ダブルス】

石口・石上 2回戦  
小林・大橋 2回戦  
村山・牧口 2回戦

### 【男子シングルス】

小池 2回戦

### 【男子1年シングルス】

小林 3回戦

### 【女子1年シングルス】

富川 ベスト8



## ■卓球部

インターハイ

### 【男子シングルス】

中島瞳輝 三回戦進出

### 【男子ダブルス】

中島・萩原 三回戦進出

### 【女子学校対抗】

初戦敗退

### 【女子シングルス】

佐藤野々華 ベスト32

山岸唯菜 三回戦進出

山岸愛菜 二回戦進出

### 【女子ダブルス】

山岸・山岸 ベスト16



全日本選手権ジュニアの部 新潟県予選会

### 【男子ジュニア】

1位 中島 瞳輝

5位 萩原 塔矢

### 【女子ジュニア】

1位 山岸 唯菜

4位 山岸 愛菜

全日本選手権ダブルスの部 新潟県予選会

### 【男子ダブルス】

2位 中島 瞳輝・萩原 塔矢

### 【女子ダブルス】

1位 山岸 彩夏 (本校監督)・佐藤 野々華

2位 山岸 唯菜・山岸 愛菜

全日本選手権一般の部 新潟県予選会

### 【男子シングルス】

3位 中島 瞳輝

### 【女子シングルス】

4位 佐藤 野々華

国民体育大会

### 【少年男子】

ベスト20 片山 桂・風間 征也・中島 瞳輝

### 【少年女子】

ベスト32 山岸 唯菜・山岸 愛菜・佐藤 野々華

新潟県高等学校選抜卓球大会

### 【男子学校対抗】

優勝

### 【女子学校対抗】

優勝

### 【男子シングルス】

1位 中島 瞳輝

3位 倉又 夢歩

4位 萩原 塔矢

### 【女子シングルス】

1位 山岸 唯菜

2位 山岸 愛菜



# 部活動報告

**■水泳部**

## 【競泳】

北信越高等学校体育大会

## 【予選】

池田 咲那（1）

女子 200mバタフライ

5位

女子 400m個人メドレー

10位



新潟県高等学校秋季体育大会水泳競技大会

高橋 朱里（1）

女子 50m自由形

19位

女子 100m自由形

14位

池田 咲那（1）

女子 100mバタフライ

3位

女子 200m個人メドレー

4位

## 【決勝】

池田 咲那（1）

女子 200mバタフライ

6位

**■サッカー部**

全国高校サッカー選手権大会新潟県大会

【2回戦】 新潟産大附 8-0 佐渡

【3回戦】 新潟産大附 1-3 上越

新潟県高校秋季上越地区大会準優勝

【2回戦】 新潟産大附 15-0 関根学園

【準決勝】 新潟産大附 1-0 高田

【決勝】 新潟産大附 1-8 上越

**■野球部**

第104回全国高等学校野球選手権新潟県大会

【2回戦】 新潟産大附 10-2 六日町（7回コールド）

【3回戦】 新潟産大附 2-3 東京学館新潟

第147回北信越地区高等学校野球新潟県大会

【2回戦】 新潟産大附 0-8 帝京長岡

**■吹奏楽部**

第63回新潟県吹奏楽コンクール 銅賞



第46回新潟県アンサンブルコンテスト 銅賞

**■男子バスケットボール部**

ウインターカップ2022新潟県予選会1次ラウンド

【2回戦】 新潟産大附 20-0 高田北城

【3回戦】 新潟産大附 98-38 新潟青陵

【4回戦】 新潟産大附 73-86 小千谷

新潟県高校秋季上越・佐渡地区大会ベスト8

【1回戦】 新潟産大附 91-63 上越

【2回戦】 新潟産大附 86-114 佐渡

**■女子バスケットボール部**

ウインターカップ2021新潟県予選会ベスト8

【4回戦】 新潟産大附 99-35 帝京長岡

【5回戦】 新潟産大附 81-47 新潟商業

【6回戦】 新潟産大附 53-58 東京学館新潟

新潟県高校秋季上越・佐渡地区大会優勝

【2回戦】 新潟産大附 173-31 新井

【決勝リーグ1回戦】 新潟産大附 86-64 関根学園

【決勝リーグ2回戦】 新潟産大附 86-49 高田北城

【決勝リーグ3回戦】 新潟産大附 87-40 佐渡

**■ソフトテニス部**

秋季地区大会

## 《男子ダブルス》

優勝 古川椋大（2）・深井葉太郎（1）

3位 加藤颯人（2）・佐ノ木紳（2）

3位 村山瑛充（2）・山本楓也（2）

ベスト8 青木優河（1）・河内瑛斗（1）

ベスト8 佐藤優純（2）・星野空大（1）

## 《男子シングルス》

優勝 山本楓也（2）

2位 青木優河（1）

3位 古川椋大（2）

3位 星野空大（1）

ベスト8 佐藤優純（2）

ベスト8 佐ノ木紳（2）



## 県新人選抜大会

## 《男子ダブルス》

2位 加藤颯人（2）・佐ノ木紳（2）

3位 村山瑛充（2）・山本楓也（2）

ベスト8 古川椋大（2）・深井葉太郎（1）

ベスト16 青木優河（1）・星野空大（1）

2回戦 佐藤優純（2）・河内瑛斗（1）

## 《男子シングルス》

3位 山本楓也（2）

3位 青木優河（1）

ベスト8 古川椋大（2）

初戦 星野空大（1）

## 一学期を振り返つて

第一学年主任 松木洋充

新型コロナウイルス感染予防対策を行いながらの学校生活が続いていますが、保護者様のご理解とご協力に感謝いたします。

夏休みを終え、学校生活にも慣れ、様々な活動が活発になつてきました。一学年全体としても落ち着いた学校生活を送り、学習と部活動の両立を目指して頑張っているところです。

九月初旬はコロナ対策を徹底した中で統一祭を実施しました。各学年・各クラス共に工夫を凝らした素晴らしいものとなりました。一学年の企画は広島の厳島神社の大鳥居をモザイクアートで作成しました。クラスごとに分割された模造紙上に折り紙で指定され

た色を張るだけの単純な作業

ですが、間違いや根気が必要となる製作でした。決められた期間で作成するためクラス全体で協力する姿も見受けられました。出来上がりのモザイクアートは見栄えも良く非常に素晴らしい作品となりました。また、クラス企画では総務委員を中心とした、クラス内で買い出し・制作などの分担を決め、楽しそうに取り組む生徒の姿がありました。

次年度には一般公開や飲食提供ができるような統一祭ができることを願っています。

進路実現に向けて、進路活動が始まっています。十二月には分野別の進路説明会が行われました。まずは様々な進路への知識を身につけ、自分に合った分野を見つけることが大切です。進路については、目標を設定する時期が早ければそれだけ実現する確率は高くなります。二年後の進路実

点の克服を図り、検定試験に臨みました。結果は思い通りにいかなかつた生徒もいましたが、今回の受験を機に再チャレンジ、または更なる上の級を目指して挑戦してほしいと思います。

十月には中間考査、十一月末には期末考査が行われました。学習への意欲や、今後の

自分の進路についても考える機会となりました。学習習慣の確立と家庭学習時間の増加のために一学年で宿題を出題しています。日々の学習課題として今後も継続して行っていく予定です。

これから冬休みを迎えるます。規則正しい生活と学習時間の確保を継続できるようご指導よろしくお願ひいたします。

現の可能性を広げていきた

いと願います。三学期には模擬試験や英語検定も控えています。より成長できるよう指導していきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



## 二学期を振り返つて

第二学年主任 佐藤 勲

二学期もコロナ禍の中、ス

タートしました。行動制限も徐々に緩和され、部活動でも大会や遠征が行われるようになりました。少しずつ2学年が部活動や学校生活の中でも中心になってきていると思ひます。

九月十日に統一祭が行われました。コロナ対策を徹底し、生徒会主体のステージ企画を中心で盛り上がりました。学年企画として昨年に引き続きモザイクアートを作成しました。修学旅行で行く予定であった愛媛県、道後温泉をテーマに作成しました。

各クラスの企画も工夫を凝らし、お化け屋敷では行列ができるほどの人気でした。来

一祭にしたいと思います。

また、昨年から行っている探究活動についても、四国のゴミ問題やエネルギー問題について調べ、クラスで発表をしました。

十一月七日に生徒会役員立会演説会が行われ、翌日の選挙で九名が選出されました。

いよいよこの学年が学校の先頭に立つて活動する時期になりました。新しい生徒会をスタートさせるにあたり、役員だけでなく、学年生徒全員が全校生徒をけん引し、活気のある素晴らしい学校にしてく

ることを期待しています。

また、小論文対策も行っています。推薦入試等で多くの学校が採用しているので、学年全体で対応していきたいと思ひます。

三学期は「三学年0学期」

といわれ、いよいよ進路に向

けて活動が本格化してきます。

目前のこととしてしつかり認識させ、取り組ませたいと考

えております。一月には模擬

つてぐことができました。準備期間等が短く大変なこともありましたが、学年全員の協力のもと楽しい行事にすることができました。修学旅行実施にあたりご協力をいただき感謝申し上げます。

最後に進路の取り組みです。

十月二十九日に模擬試験が行

われました。一学期から進路

実現に向けて志望先を早めに

考え調べることを指導してき

ました。模擬試験の結果をよ

く分析し、自己理解を深めて

今の自分の力がどの位置にあるのかを把握し学習に取り組んでほしいと思います。

二学年を良い形で締めくくりたいと思います。保護者の皆様には引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



# 一学期を振り返つて

第三学年主任 齊藤 実

二学期はいよいよ進路決定の時期を迎え、進路活動を中心取り組んできました。

進学希望者は、七月から大

学のオープンキャンパスに参加し、受験の準備を開始しました。オンラインでの開催が多く、学校の雰囲気をつかむのに苦労したようですが、これから始まる受験に対し、決意を新たにしていました。

八月には専修学校のAO入試が行われ、九月には大学の総合型選抜のエントリーや大学入学共通テストの申し込みが始まり、本格的な受験シーズンに突入しました。十月から総合型選抜がスタートしました。十一月には大学の学校推

薦型選抜が行われ、さらに各種の模擬テストを実施し一月の大学入学共通テスト、一般選抜へと向かいます。現在、

総合型選抜や学校推薦型選抜で難関を突破し、続々と合格通知が届いています。そして、

一般選抜はいよいよラストスパートです。進路実現に向けて全力を尽くしてもらいたい

合格した生徒もあります。現在は、民間企業から多数の内定をいただき、公務員の結果が待たれるところです。

行事では、九月十日に「統一祭」が行われました。新型コロナウイルスの影響で開催が危ぶまれましたが、しっかりと対策を施し、なんとか実施することができました。学

校生活も残りわずかです。進学先、就職先が決まった生徒には更に力を付けさせ、これから受験を控える生徒には、進路実現に向けてサポートを続けながら、胸を張つて卒業式を迎えてみたいと思つております。

就職希望者は、希望する会社の訪問からスタートしました。七月末から二回の就職ガイダンスを経て、解禁日の前日就職激励会が開催されました。そして九月十六日から就職試験がスタートしました。公務員試験にチャレンジし、



## 二学期を振り返つて

生徒指導部

小林要

さて、この夏は四国で全国高校総体（インターハイ）が開催され、陸上競技部の木村峻也（三年）君が200mで3位に入賞を果たしてくれました。また、出場した卓球部・ソフトテニス部も持てる力を十分に發揮してくれました。

【九月】「統一祭」に向

コロナ対策を含めた検討を重ね準備をしていきました。残念ながら保護者及び一般客の来場なしでの開催となり、『My Adolescence』私の青春』をスローガンに掲げ、

によるトラブルが時折見られました。言動に責任を持ち、他者の理解に努め、自分自身を大切にしながら行動するよう心がけてほしいと思います。また、些細な過ちを犯し、指導されるケースもありました。日頃から、ニュースや学年集会で様々な情報提供をしていきます。SNS・スマートフォン等の利用の仕方についても常に注意を促しています。学校生活アンケートを実施し、生徒の実態を把握すると共に相談しやすい環境作りでトラ

平素より皆様からご理解とご支援を賜り、第二学期終業を迎えたことに心より感謝申し上げます。

今年度の卒業予定者一三五名の内、百十四名がすでに進路決定しています。内訳は、新潟県立大学一名、日本新潟産業大学十一名、日本大学四名、専修大学、国士館大学、新潟医療福祉大学二名、など四年制大学が五十八名、大月市立大月短期大学や明倫短期大学など短

新型コロナウイルスの第七波が過ぎ、コロナ禍からの回復に向け社会経済活動の活性化が図られています。しかし、その反動は第八波となり現れ私たちの生活に未だ大きな影響を及ぼしています。学校生活においても、学級閉鎖での対応もありましたが、今学期

趣向を凝らした企画で大いに盛り上がりました。アンケート結果にも生徒の高い満足感と高評価が反映されていました。

**【十一月】生徒会の役員選挙が行われ、次期生徒会役員が決まりました。**

ブルの早期発見にも繋げてい  
ます。今後も講習会などを実  
施し、安心して学校生活が送  
れるよう指導を継続していき  
ます。

いよいよ各学年の締めの時  
期となります。年末年始の移  
動を含め、個々にコロナ感染  
防止策を心がけ、体調を崩さ  
ないよう、規則正しい生活を  
送つてください。

ブルの早期発見にも繋げています。今後も講習会などを実施し、安心して学校生活が送れるよう指導を継続していきます。

いよいよ各学年の締めの時期となります。年末年始の移動を含め、個々にコロナ感染防止策を心がけ、体調を崩さないよう、規則正しい生活を送ってください。

進学については、総合型選抜や学校推薦型選抜（指定校制を含む）で国立大学をはじめ著名大学に多数合格しています。また、就職については、公務員試験の

来春一月一四・一五日の両日に行われる大学入学共通テスト試験には大学進学希望者が出願し、普段の授業や放課後にも熱心に受験対策に取り組んでいます。この共通テスト利用入試や一般入試も含め、最後まで志望校合格を目指して挑戦してもらいたいと思います。

今後、受験を迎える生徒が希望進路を達成できるよう、進路指導部と第三学年団、全職員が一丸となつて全力で支援してまいります。

## 【四年制大学】

新潟県立大学  
新潟産業大学  
愛知淑徳大学  
石巻専修大学  
桜美林大学  
開志専門職大学  
神奈川大学  
鎌倉女子大学  
國士館大学  
修文大学  
淑徳大学  
城西大学(五)  
駿河台大学(三)  
専修大学  
中京大学(二)  
中部大学(二)  
帝京大学(二)  
新潟医療福祉大学(二)  
新潟経営大学  
新潟工科大学  
新潟国際情報大学  
新潟薬科大学(二)  
日本体育大学(三)  
名古屋学院大学  
名古屋経済大学  
東日本国際大学  
名城大学(二)  
龍谷大学  
北陸大学  
了徳寺大学  
大月市立大月短期大学  
長野女子短期大学  
新潟工業短期大学  
明倫短期大学(二)

## 【専修学校等】

クレアヘアモード専門学校  
国際映像メディア専門学校  
(三)

東京電子専門学校  
長岡介護福祉専門学校  
長岡こども・医療・介護専門学校  
新潟工科専門学校(二)  
新潟国際自動車大学校  
新潟こども医療専門学校  
新潟コンピュータ専門学校  
新潟柔整専門学校(二)  
にいがた製菓調理専門学校えぶろん  
新潟薬科大学附属医療技術専門学校  
文化服装学院  
北陸食育フレッドカレッジ  
悠久山栄養調理専門学校(二)  
横浜カレッジ  
横浜ビューティー＆プライダル専門学校  
代々木アニメーション学院  
GXAスクールホークス

## 【就職】

柏崎市消防本部  
自衛官一般曹候補生  
自衛官候補生(二)

新潟県警察本部  
ウツエバルフサービス(株)柏崎刈羽事業所  
SKエンジニアリング(株)長岡支店  
兼松コミュニケーションズ(株)

新潟工業大学  
新潟国際情報大学  
新潟薬科大学(二)  
日本体育大学(三)  
名古屋学院大学  
名古屋経済大学  
東日本国際大学  
名城大学(二)  
龍谷大学  
北陸大学  
了徳寺大学  
大月市立大月短期大学  
長野女子短期大学  
新潟工業短期大学  
明倫短期大学(二)

国際調理製菓専門学校  
東京電子専門学校  
長岡介護福祉専門学校  
長岡こども・医療・介護専門学校  
新潟工科専門学校(二)  
新潟国際自動車大学校  
新潟こども医療専門学校  
新潟コンピュータ専門学校  
新潟柔整専門学校(二)  
にいがた製菓調理専門学校えぶろん  
新潟薬科大学附属医療技術専門学校  
文化服装学院  
北陸食育フレッドカレッジ  
悠久山栄養調理専門学校(二)  
横浜カレッジ  
横浜ビューティー＆プライダル専門学校  
代々木アニメーション学院  
GXAスクールホークス

## ◎実用英語技能検定

準二級  
三級  
三級

三本  
山崎  
渡辺  
佐藤

三級

山村  
木村  
後藤  
福田  
箕輪  
細谷  
馬場  
藤田  
美咲

愛日果

彩乃

我

久遠

風我

空我

空太

愛唯

空太

志帆

愛也

輝也

凛也

あり

か

アカリ

アカリ